

## ABSTRAK

Fauzan Kholili. 12102183029, Pemenuhan Hak Anak Angkat Perspektif Hukum Islam, Peraturan Pemerintah Nomor 54 Tahun 2007 Tentang Pelaksanaan Pengangkatan Anak dan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2002 Tentang Perlindungan Anak (Studi Di Desa Kejagan Kec. Trowulan Kab. Mojokerto). Jurusan Hukum Keluarga Islam. UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Prof. Dr. Iffatin Nur. M.Ag

Kata kunci: Hak Anak Angkat, Hukum Islam, Peraturan Pemerintah Nomor 54 Tahun 2007, pengangkatan anak dan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2002

Penelitian ini dilatar belakangi banyak adanya praktik pengangkatan anak di Desa Kejagan Kec. Trowulan Kab. Mojokerto, yang dimana masyarakat ada yang melakukan penyimpangan hukum mengenai hak-hak anak yang seharusnya ditunaikan, maka dari itu penelitian ini berusaha menggali hukum yang harusnya dilaksanakan menurut Perspektif hukum Islam, Peraturan Pemerintah Nomor 54 Tahun 2007 Tentang Pelaksanaan Pengangkatan Anak dan Undang Undang Nomor 23 Tahun 2002 Tentang Perlindungan Anak.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana proses pelaksanaan Pengangkatan Anak Perspektif Hukum Islam, Peraturan Pemerintah Nomor 54 Tahun 2007 Tentang Pelaksanaan Pengangkatan Anak dan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2002 Tentang Perlindungan Anak di Desa Kejagan Kec. Trowulan Kab. Mojokerto? 2) Bagaimana Pelaksanaan Pemenuhan Hak Anak Angkat Anak Perspektif Hukum Islam, Peraturan Pemerintah Nomor 54 Tahun 2007 Tentang Pelaksanaan Pengangkatan Anak dan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2002 Tentang Perlindungan Anak di Desa Kejagan Kec. Trowulan Kab. Mojokerto?

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif, teknik pengumpulan data berupa Observasi, wawancara dan dokumentasi, teknik analisis data yang digunakan *data collecting, data editing, data verifikasis*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Proses Pengangkatan Anak Perspektif Hukum Islam, Peraturan Pemerintah Nomor 54 Tahun 2007 Tentang Pelaksanaan Pengangkatan Anak dan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2002 Tentang Perlindungan Anak (Studi Di Desa Kejagan Kec. Trowulan Kab. Mojokerto) merupakan pengangkatan anak yang dilakukan dan terjadinya penyimpangan hukum mengenai proses pengangkatan. Dimana proses yang dilakukan yakni menjadikan anak angkat berstatus anak kandung 2) Pelaksanaan pemenuhan hak anak Perspektif Hukum Islam, Peraturan Pemerintah Nomor 54 Tahun 2007 Tentang Pelaksanaan Pengangkatan Anak dan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2002 Tentang Perlindungan Anak (Studi Di Desa Kejagan Kec. Trowulan Kab. Mojokerto) merupakan pengangkatan anak yang dilakukan dan terjadinya penyimpangan hukum mengenai pelaksanaan pemenuhan hak anak. Dimana pelaksanaan tidak sesuai dengan aturan yang berlaku yang mana adanya penelantaran dan kekerasan fisik pada anak.

## ABSTRACT

Fauzan Kholili. 12102183029, Fulfillment of the Right of Adopted Children Perspective Government Regulation Number 54 of 2007 concerning the Implementation of Child Adoption and Law Number 23 of 2002 concerning Child Protection (Study in Kejagan Village, Kec. Trowulan Kab. Mojokerto). Department of Islamic Family Law. UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Prof. Dr. Iffatin Nur. M.Ag

Keywords: Fulfillment of the Rights of Adopted Children, Perspectives of Government Regulation Number 54 of 2007 concerning the Implementation of Child Adoption and Law Number 23 of 2002 concerning Child Protection

This research is backgrounded by many practices of child adoption in Kejagan Village, Trowulan District, Mojokerto Regency, where there are people who commit legal deviations regarding children's rights that should be fulfilled, therefore this research seeks to explore the laws that should be implemented according to the Perspective of Government Regulation Number 54 of 2007 concerning the Implementation of Child Adoption and Law Number 23 of 2002 concerning Child Protection

Formulation the problems in this study is: 1) What is the process of implementing the Fulfillment of the Rights of Adopted Children in Kejagan Village, Trowulan District, Mojokerto Regency? 2) How is the Implementation of the Fulfillment of the Rights of Adopted Children in Kejagan Village, Trowulan District, Mojokerto Regency? 3) How is the Fulfillment of the Rights of Adopted Children in the Village of Kejagan Kec. Trowulan, Mojokerto Regency, Effectiveness of Government Regulation Number 54 of 2007 concerning the Implementation of Child Adoption and Law Number 23 of 2002 concerning Child Protection?

Researc used are qualitative methods, data collection techniques in the form of observation, interviews and documentation, data analysis techniques used collecting data, editing data, verification data, and concrete data, the data validity technique used in this study is Triangulation which combines two data collection techniques and from existing sources

The results of this study show that: 1) Fulfillment of the Rights of Adopted Children From the Perspective of Government Regulation Number 54 of 2007 concerning the Implementation of Child Adoption and Law Number 23 of 2002 concerning Child Protection (Study in Kejagan Village, Trowulan District, Mojokerto Regency) is the adoption of children carried out where there are legal deviations in the fulfillment of children's rights which are backgrounded in insufficient preparation, that the parents who raised the child committed neglect and physical violence. 2) Government Regulation Number 54 of 2007 concerning the Implementation of Child Adoption, namely in Article 2 Paragraph 1 which reads: "The adoption of children aims at the best interests of the child in order to realize child welfare and child protection, which is carried out based on local customs and the provisions of laws and regulations". 3) Article 26 of Law Number 23 of 2002 concerning Child Protection, namely: a. Parents are obliged and responsible for nurturing, nurturing, educating and protecting the child. b. Fostering children according to their abilities, talents, and interests; and c. Prevents the occurrence of mating at the age of children

## ملخص

فوزان خويلي. ٢٩٠٢١٨٣٠٢١، الوفاء بحق الأطفال المتبنين من منظور اللائحة الحكومية رقم ٥٤ لعام ٢٠٠٧ بشأن تنفيذ تبني الأطفال والقانون رقم ٢٣ لعام ٢٠٠٢ بشأن حماية الطفل (دراسة في قرية كيجاجان، كيتش . تروولان كاب موجوكيرتو). قسم الشريعة الإسلامية في الأسرة . السيد علي رحمة الله تولونجاغونغ، ٢٠٢٢، الأستاذ الدكتور إيفاتين نور . ما.غ.

الكلمات المفتاحية: إعمال حقوق الأطفال المتبنين، آفاق اللائحة الحكومية رقم ٥٤ لسنة ٢٠٠٧ بشأن تنفيذ تبني الأطفال والقانون رقم ٢٣ لسنة ٢٠٠٢ بشأن حماية

يستند هذا البحث إلى العديد من ممارسات تبني الأطفال في قرية كيجاجان بمقاطعة تروولان في ولاية موجوكيرتو حيث يوجد أشخاص يرتكبون انحرافات قانونية فيما يتعلق بحقوق الطفل يجب الوفاء بها، لذلك يسعى هذا البحث إلى استكشاف القوانين التي يجب تنفيذها وفقا لمنظور اللائحة الحكومية رقم ٥٤ لعام ٢٠٠٧ بشأن تنفيذ تبني الطفل والقانون رقم ٢٣ لعام ٢٠٠٢ بشأن حماية الطفل.

صياغة المشاكل في هذه الدراسة هي: ١) (ما هي عملية تنفيذ إعمال حقوق الأطفال المتبنين في قرية كيجاجان ، مقاطعة تروولان ، ولاية موجوكيرتو؟ ٢) (كيف يتم تنفيذ إعمال حقوق الأطفال المتبنين في قرية كيجاجان، مقاطعة تروولان، ولاية موجوكيرتو؟ ٣) (كيف يتم الوفاء بحقوق الأطفال المتبنين في قرية كيجاجان كيتش . تروولان، ولاية موجوكيرتو، فعالية اللائحة الحكومية رقم ٥٤ لعام ٢٠٠٧ بشأن تنفيذ تبني الأطفال والقانون رقم ٢٣ لعام ٢٠٠٢ بشأن حماية الطفل؟

طرق البحث المستخدمة هي الأساليب النوعية، وتقنيات جمع البيانات في شكل الملاحظة والمقابلات والتوثيق، وتقنيات تحليل البيانات المستخدمة في جمع البيانات، وتحرير البيانات، وبيانات التحقق، والبيانات الملموسة، وتقنية صحة البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي التثليث الذي يجمع بين تقنيتين البيانات ومن المصادر الموجودة. تظهر نتائج هذه الدراسة ما يلي: ١) (إعمال حقوق الأطفال المتبنين من منظور اللائحة الحكومية رقم ٥٤ لعام ٢٠٠٧ بشأن تنفيذ تبني الأطفال والقانون رقم ٢٣ لعام ٢٠٠٢ بشأن حماية الطفل) دراسة في قرية كيجاجان ، مقاطعة تروولان ، ولاية موجوكيرتو (هو تبني الأطفال الذي يتم في حالة وجود انحرافات قانونية في الوفاء بحقوق الطفل والتي تتمثل في عدم كفاية الإعداد ، أنالطفل ارتكبا إهمالا وعنفا جسديا). ٢. (اللائحة الحكومية رقم ٥٤ لعام ٢٠٠٧ بشأن تنفيذ تبني الطفل، وتحديدا في الفقرة ١ من المادة ٢ التي تنص على ما يلي: "يهدف تبني الأطفال إلى تحقيق مصالح الطفل الفضلى من أجل تحقيق رفاه الطفل وحمايته، وهو ما يتم على أساس العادات المحلية وأحكام القوانين والأنظمة". ٣) (المادة ٢٦ من القانون رقم ٢٣ لسنة ٢٠٠٢ بشأن حماية الطفل، وهي: أ. الآباء ملزمون ومسؤولون عن رعاية الطفل ورعايته وتعليمه وحمايته. ب. رعاية الأطفال وفقا لقدراتهم ومواهبهم واهتماماتهم. ج. يمنع حدوث التزاوج في سن الأطفال.